17/07/18

Prensa: Diaria

Tirada: 877 Ejemplares
Difusión: 483 Ejemplares

Página: 6

ción: LOCAL Valor: 2.055,00 € Área (cm2): 669,3 Ocupación: 69,89 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. El r Núm. Lectores: 1932



El rector y los responsables de la cumbre de los americanistas fueron recibidos por la mañana en el Ayuntamiento. :: MANUEL LAYA

La USAL abandera el eje universitario para acercar a Europa e Iberoamérica

Rivero abre el Congreso de Americanistas y destaca que Salamanca se posiciona como «un campo de pruebas perfecto» para el proyecto

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El rector de la USAL, Ricardo Rivero, insistió ayer en la posición de Salamanca como «campo de pruebas perfecto» para el desarrollo de un Espacio Euroiberoamericano de Educación Superior entre las universidades de Europa y Latinoamérica, durante los instantes previos a la ceremonia de inauguración oficial en el Paraninfo del 56 Congreso Internacional de Americanistas, según informo Ical. Rivero avanzó que hoy, a las 19:00 horas, se celebrará una mesa redonda al respecto en la que también participará el nuevo secretario general de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), Mariano Jabonero, quien será «uno de los actores relevantes a la hora de impulsar ese proceso».

Dicha presencia, junto a la de la secretaria general Iberoamericana, Rebeca Grynspan, y el presidente de la Fundación EU-LAC, Leonel Fernández, durante la celebración del IV Encuentro de Rectores Universia en Salamanca el pasado mes de mayo,

La cumbre se acompaña con dos exposiciones en el Fonseca y en la Facultad de Geografía «profundiza y refuerza la idea de que Salamanca sea el eje central del Espacio Euroiberoamericano de Educación Superior». Para el rector, ese posicionamiento como eje central se concretará en medidas como la propuesta trasladada al Ministerio de Educación de crear «una oficina permanente donde los temas técnicos que necesiten despejarse para la realización de ese espacio, se analicen y planteen desde aquí», como los relativos «al reconocimiento de créditos y las movilidades internacionales».

En ese sentido, recordó que Salamanca es «una de las universidades más demandadas de los programas Erasmus, con más convenios y programas internacionales con universidades europeas, con presencia en el Grupo Coimbra, y al mismo tiempo con un porcentaje muy alto de estudiantes iberoamericanos», lo que convierte al Estudio salmantino, en palabras del rector, en «la universidad idónea para identificar las necesidades de mejora y eliminación de barreras a la movilidad transatlántica».

Rivero presidió, junto al alcalde Alfonso Fernández Mañueco y los presidentes del Comité Permanene y el Comité Organizador del Congreso Internacional de Americanistas (ICA), Jan-Ake Alvarsson y Manuel Alcántara respectivamente, la ceremonia inaugural de esta 56 edición, cuya conferencia inaugural fue impartida por el catedrático y académico de la RAE José Antonio Pascual.

Además, el congreso se acompaña con dos exposiciones organizadas por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad. La primera exposición, titulada 'El pensamiento americanista en tiempos de la reforma universitaria', aborda en la Hospedería Fonseca el centenario de las independencias americanas que marcó el reencuentro de España con América a través de escritores e intelectuales como Miguel de Unamuno, Rafael Altamira o José Ortega y Gasset.

La otra exposición ha sido bautizada como 'Las primeras ciudades hispanoamericanas. Testimonios materiales' y se pude visitar hasta el próximo 22 de julio en la Facultad de Geografía e Historia.



Cabero, Esteban y Alcántara visitan la exposición sobre el pensamiento americanista. :: LAYA